
市政に対する意見・要望 

・ 万が一、原発事故による被害（実害、風評被害）を被った際の責任、補償を明確にし、

市民、子供達が救済される活動を行って頂きたい。 

 

・ 国の放射能基準値に対して自分たちなりの検証が必要だ。 

 

・ 市の中央部に財源が多く流れているように感じられ（開発）、旧町村等が置き去りにさ

れているように感じる。（過疎） 

 

・ グリーンスタジアムよこての電光掲示板を新表示（ボール→ストライク→アウト）にし

てほしい。また十分な芝生管理を望む。 

 

・ 道路維持管理部門は地域局に残すべき。シルバー人材センターも横手地域に一極集中さ

せないでほしい。 

 

・ 温泉施設の経営状況は厳しい。赤字が膨らまないうちに処分するべきではないか。 

 

・ 空き家の状況を積極的に見回りしてほしい。 

 

・ 統合される小学校敷地内に学童保育施設の設置を望む。（雄物川地域） 

 

・ 財政再建より速いスピードで借金をするのはやめてほしい。 

 

・ 地域の課題を地域づくり協議会に相談するのは、市の責任逃れではないか。地域局長が

予算を執行できる仕組みにしてはどうか。 

 

・ 市会計に複式簿記を導入するべきだ。 

 

・ 市民に対する市当局の説明はもっとわかりやすく行ってください。（例：ポリオなど） 

 

・ デマンド交通の実施は値上げ前の料金でお願いする。 

 

・ 雑草対策を望む。 

 

・ 白鳥の再飛来を望む。（十文字地域） 

 

・ 下水道水洗化をもっと進めてほしい。 


